
令和２年度６月献立変更小牧市学校給食献立作成委員会（書面開催）記録  

 

１  開催期間  令和２年５月１４日 (木 )～令和２年５月１５日 (金 ) 

２  開催方法  書面により各委員から意見を聴取  

３  委    員  千田道子  長縄伸一  上原由美  関谷真理  野田美祐希  

小嶋麻友美  田邉みゆき  藤岡祥子  橋本優  湊春奈  

松良果南  佐藤綾香  松岡桂子  石田真紀  川橋紀子  

堀田正二  水野清志  

４  議   題  ６月分献立の変更について  

 （新型コロナウィルス感染症予防のため６月の献立の一部

を変更する）  

５  資   料  献立表（変更前）、材料表（変更前）、献立表（変更後（案））、

材料表（変更後 (案 )）、献立変更一覧  

６  委員意見  

  【小嶋委員】個包装のミルクロールパンはとてもよいと思います。今

後も、配るのが簡単なものを考えていたあけるとありが

たいです。校内から出た意見として、感染予防の観点か

ら、できるだけシンプルなメニューで、配膳しやすいも

のがよい（増やしたり、減らしたりができないので、餃

子など、数もので分けれるものがありがたい）という意

見がありました。また、可能なら、おかずセットのよう

なワンセットになったもの、個包装のものがよいのでは

という意見もありました。今後の検討課題として、お伝

えさせていただきます。コスト面等、難しいところもあ

るかもしれませんが、より安全に給食を楽しめるような

工夫を考えていきたいですね。  

  【関谷委員】 クラス用ドレッシングやマヨネーズが変更になっており、

クラス担任としたはありがたいです。食器返却時やスプ

ーン、デザートのゴミ処理などどうなっていくのか不安

なところもあります。給食がはじまり、子どもたちの様

子を見ないと分からないことが多いです。  


